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الأمناء/ خاص:

المشــركة  الجنوبية  القوات  وحــدات  تواصل 
انتصاراتهــا الملحمية ضد مليشــيات الحوثي في 

معارك بطولية مستمرة منذ أكثر من عام. 
بجبهة  الميدانيــة  المســتجدات  على  وللاطلاع 
الضالــع التقــت »الأمنــاء« العميــد عبدالكريم 
الصولاني، قائد اللواء الأول صاعقة، و أجرينا معه 

الحوار التالي: 

في البداية حدثنا بإيجاز عن اللواء الأول صاعقة 
وكيف تأسس؟

العسكرية  الألوية  أحد  الأول صاعقة هو  اللواء 
الجنوبية المشــكلة بقرار الرئيس عيدروس قاسم 
الزبيدي، تأســس اللواء على قاعدة ثورية صلبة و 
عبر مهارات وخبرات عســكرية مؤهلة من كوادر 
جنوبية ذات خبرات أكاديمية عســكرية، خلق من 
المقاومة وتم تأسيســه على أسس ومبادئ  رحم 
وطنية من مختلف شرائح المجتمع الجنوبي المؤمنة 

بهدف استعادة دولة الجنوب الفتية. 

ما أهم النجاحات التــي قمتم بتحقيقها 
في الميدان؟

النجاحات التي تحققت على أيادي أبطال اللواء 
الأول صاعقة  في الميدان واضحة من حين وصول 
اللواء إلى أرض المعركــة، فقد تم توزيع سرية إلى 
جبهــة الأزارق، وكان لها دور فاعل وقوي حينها، 
وبقية وحدات اللواء أخذت مواقعها القتالية، وكان 
حينها العــدو يقول بأنه يســتطيع اخراق بوابة 
الجنــوب الضالع و لن يقضي إجــازة عيد الفطر  
إلا في عاصمتنــا الأبية عــدن، وحينها تم تمريغ 
أنوف العدو بالراب، وتلقينه دروســا قاسية على 
أيادي قواتنا المســلحة والمقاومــة الجنوبية، وتم 
كسر شــوكته، وســحق كل قواته وتدمير عتاده 
وقتل وأسر المئــات من أفــراده، وتحرير مناطق 
عديدة بداية مــن الأمن المركزي ثم قعطبة، والعللة 
وقحوش والمعزوب وشخب ثم سليم وحبيل العبدي 

وصولا إلى الفاخر.  

ثم توزعت قوات اللواء الًاول صاعقة على طول 
وعرض الضالع، ومنها:  حجر، والمشاريح، ولا زال 
إلى هذه اللحظات مرابطــا في الخطوط الأمامية 
في مواقع حبيل العبدي والمشاريح ومواقع الحرة 
والشهيد والقليعة الصغيرة والكبيرة وفي معنويات 
لتنفيذ  اســتعداد  الســاء وعــلى  تعانق  عالية 
توجيهات قيادتنا العسكرية والسياسية ممثلة في 
المجلس الانتقالي الجنــوبي بقيادة الرئيس القائد 

عيدروس الزبيدي. 

ما الصعوبات التي تواجهكم في العمل؟
 نحن حقيقة أتينا من صلــب المقاومة، ونحن 
عــلى اســتعداد للتضحية والفــداء في أي وقت، 
وقدمنا خــيرة رجالنا وكل إمكانياتنــا  فداءً لهذا 
الوطن الغالي وعلى اســتعداد دائم، فلذلك لاتهمنا 
أي صعوبات، وإن وجدت ســنتجاوزها بكل قوة 
وإرادة، فنحن - كــا أشرت - لن نأتي من فنادق 
أو مكاتب بل أتينا من ميادين الشرف، من الميدان، 

ومستعدون لتجاوز أي صعوبات مها كانت. 

 أين تتواجد قواتكم حاليا؟
 قواتنا متواجدة على طول وعرض الضالع، من  

الدفاع الجوي، ثم حكولة والأمن المركزي ثم العللة 
ومحيطها، ثم سليم، وصولا إلى الخطوط الأمامية 
في حبيل العبدي، ثم حجر مواقع  الحرة والشهيد 

والقليعة الصغيرة والكبيرة.    

ما رأيكم بمحاولات المليشــيات الحوثية 
المســتميتة باجتيــاح الضالــع والمحاولات 

الإخوانية في أبين؟ وما العلاقة بينهما؟
 المحاولات التي تحاول المليشيات تحقيق أبسط 
انتصــار في جبهة الضالع هي دائماً تتلقى أشــد 
الهزائم تلو الهزائم، على أيادي قواتنا، وكل الوحدات 
المرابطة في الجبهة، ولن تستطيع أي قوة اخراق 
مواقعنا، وعندنا الاستعداد لخوض المعارك وتلقين 

المليشيات دروسا إضافية لما تم تلقينها سابقاً. 
والعثانيين،  المجــوس  مرتزقة  الإخونج  أيضا 
يحلمون حلــاً في دخــول عــدن، وهــذا بعيد 
عنهم، وسيتم إبادتهم على أسوار أبين الأبية، وهم 
كل يوم يتلقون دروسا قاسية، على أيادي أبطالنا 

الأشاوس أبطال القوات المسلحة الجنوبية.    
أين ستتوقف المعارك بجبهات الضالع؟ وهل أنتم 

عازمون في التقدم إلى خلف حدود العام 90؟
 المعارك نحن قلناها مراراً: إننا واقفون في خط 

الدفاع عن أسوار الضالع لقطع من تسول له نفسه 
المســاس بوطننا وأمننا واســتقرارنا، ونحن على 
استعداد إذا طلب منا التقدم في أية لحظة تجاه إب 

وما بعد إب.   

ما مــدى التنســيق بينكم وبــين الألوية 
الأخرى بجبهة الضالع؟

 جبهة الضالع متاســكة مــن مريس وحتى 
وحداتنا  خطط  وكل  موجود  الأزارق، والتنســيق 

واحدة، ومنسقة، وتحت قيادة واحدة. 

بصفتك أحد أبرز قيادات المقاومة وأحد 
القيــادات التي بــرزت مؤخــرا وذاع صيتها 
ما رســالتك التي تحب أن توجهها لشــعب 

الجنوب؟
نبشر شــعبنا الجنوبي العظيم أننا على مرمى 
حجر من اســتلام دولتنا وما علينا جميعاً، شعبا 
وقيادة وقوات مسلحة وأمن، إلا التاسك والثبات، 
ونحن أســياد هــذه الأرض ولا نقبل من يمس أو 
يدعــس على ترابها ما دمنــا نتنفس على ظهرها 

الهواء. 

لحج / الأمناء/ علي مقراط :
 

اســتضاف محافــظ محافظة لحج 
اللواء الركن/ أحمد  17 مشاة  اللواء  قائد 
عبدالله تركي - عصر يوم الســبت، في 
منزله - قيادة هيئــة الوفاق الجنوبي - 
الجنوبي وبحضور شــخصيات وقيادات 
من  وإعلامية  واجتاعيــة  عســكرية 

مختلف الأطياف.
وضم قيادة هيئة الوفاق الجنوبي كل 

من الرئيس الفخري للهيئة عميد الأسرى 
والأمين  المرقشي،  العبادي  أحمد  المناضل 
قيادة  وأعضــاء  اليهري،  ســعيد  العام 
العميد عبدالكريم قاســم شائف  الهيئة 
السنيدي،  العيسائي، والعقيد عبدالناصر 
وحسين القعيطي، وأحمد الحامد، وخالد 
عبدالناصر، وبحضور العميد الركن فضل 

طهشة قائد اللواء 201 ميكا.
ورحب المحافــظ الركي ترحيبا حارا 
بقيــادة هيئة الوفاق الجنوبي، مشــيدا 

بالدور الذي تقوم به الهيئة وتدخلها في 
رأب الصدع والتقارب ومعالجة المشــاكل 
وإخاد الفتن التي تشق الصف الجنوبي 
والعمل على إعادة وحدة الصف الجنوبي.

وتحدث المحافظ عن قضايا الســاعة 
في المحافظــة وبعــض المديريات وعن 
الحملات الإعلانية المغرضة التي تستهدف 
لحج  بمحافظة  المحلية  الســلطة  قيادة 
ومحاولــة الإســاءة إليهــا ومواقفها 
وتاريخهــا الوطنــي المشــهود لها في 

ميادين الدفاع عــن الجنوب في مختلف 
المراحــل وآخرهــا التصدي لمليشــيات 
وجحافل الغزو والعدوان الحوثية، وقال: 
»نحن قلوبنا وصدورنا ومكاتبنا وبيوتنا 
مفتوحة لكل إخواننا، وليس لدينا أحقاد 
أو انتقامات أو تصفية حســابات مع أي 
مكــون أو طرف جنوبي عــلى الإطلاق، 
ولســنا تابعين لأية تيارات سياسية؛ بل 
مع الجنــوب الذي قدمنا من أجله الغالي 
والنفيــس، بل وجرحنا وأصبحنا شــبه 

الطعن في  ــا كان  أيًّ معاقين، ولن نقبل 
مواقفنا ووطنيتنا أبدا«.

واســتمع المحافظ الــركي إلى كل 
من  طرحت  التي  والرســائل  الملاحظات 
قبــل الحاضرين، وعلى رأســهم الأمين 
العام للهيئة ســعيد اليهــري، والرئيس 
ومداخلات  المرقــشي،  المناضل  الفخري 
المحلل العسكري والسياسي العميد فضل 
السنيدي،  والعميد عبدالناصر  طهشــة، 
والعميد  القعيطي،  حســين  والأســتاذ 
عبدالكريم قاســم وأحمد الحامد وخالد 

عبدالناصر وآخرون.
وتطرقت الأحاديث إلى الإشــكاليات 
في تكليف مدير عام لمديرية ردفان وفي 
مديريــات الصبيحة، وأجمع الحاضرون 
فرصة  إعطــاء  وعدم  معالجتهــا  على 
الفتن وشــق  يثيرون  الذين  للمربصين 

وحدة الصف للنسيج الاجتاعي.
الجنوبي  الوفاق  وأشادت قيادة هيئة 
- الجنوبي بما لمسته من تجاوب وحرص 
مســؤول من محافــظ محافظة لحج 
اللواء/ أحمد عبدالله تركي، وسعة صدره 
على  مؤكدين  الجميــع،  على  وانفتاحه 
التعاون لما فيه أمن واســتقرار المحافظة 
وتوحيد  لمواطنيهــا  الخدمات  وتوفــير 
الراهنة  التحديات  لمواجهــة  الجهود  كل 
والعمل على تجاوزها بمشيئة الله تعالى.

قصة قصيرة

قائد اللواء الأول �صاعقة العميد/ عبدالكريم ال�صولني في حوار مع »الأمناء«: 

�أتينا من �لميادين وم�ستعدون لتنفيذ �أو�مر �لقيادة وفي �أي وقت

محافظ لحج: ل�سنا تابعين لأية تيار�ت �سيا�سية بل مع �لجنوب �لذي قدمنا من �أجله �لغالي

لن تستطيع أي قوة اختراق مواقعنا
نبشر شعبنا الجنوبي أننا على مرمى حجر من استلام دولتنا


